



Automedicarse con **antibióticos** puede perjudicar su salud

Si usted usa antibióticos como la penicilina cuando no son necesarios, las bacterias en su cuerpo pueden desarrollar resistencia a los antibióticos y pueden dejar de funcionar cuando se necesitan para curar una enfermedad. Consulte a su médico o a un profesional de la salud antes de usar antibióticos.



INFÓRMESE

Auto-med icarse con antibióticos
puede perjudicar su salud

**Para más información, por favor
llame al 1-800-232-4636 o visite
www.cdc.gov/antibioticos**

